



受験は団体戦？個人戦？

He liked to like people, therefore people liked him.

—エマーソン

11月に入りました。今まさに勝負の真っ最中の人もいるでしょう。とりあえず今はすべきことをきちんと積み上げて、その日を迎えるための準備をしましょう。まさに「人事を尽くして天命を待つ」ですね。

さて、タイトルの「受験は団体戦？個人戦？」についてですが、私はその両方の面を持つと思います。試験を受けるのはその人自身、つまり「個人戦」です。なので、自分で準備し、自分の力で挑み、その結果に責任を持つ、という強さを持つてほしいと思います。しかし、受験勉強をする、ということにおいては団体戦の側面があります。支えてくれる保護者や友人、切磋琢磨できるライバルの存在なくして受験勉強を乗り越えていくのは困難です。逆にいえば、もう進路が決まった人もまだすべきことがあるということです。それは何か。「雰囲気作り」です。これから試練に立ち向かう友人にできる最良のプレゼントが、この雰囲気作りです。3学年らしい、ピリッとした雰囲気をあなた方自身で作り上げてください。期待しています。



ツジトモ「GIANT KILLING」より

球技大会！

去る10月26日（金）に校内球技大会が開催されました。みなさん、お疲れ様でした！



